
致 西貢區議會  

主席及各委員： 

於二零二一年五月四日 

西貢區議會大會第三次會議上提出動議 

「要求擴闊彩明苑與HKDI交界行人過路處」 

背景： 

彩明苑與HKDI交界行人過路處相對區內其他行人過路處校為狹窄。每逢早上7-9時及傍

晚6時起的上下班或到街市買菜的繁忙時間，行人過路處兩旁都會迫滿人群，導致排隊

等候過馬路的行人被逼出至單車徑，令行人與單車使用者之間屢生意外，影響行人安

全。現時實際情況 （可參考附圖），過路處的空間實際被花叢和安全島圍欄霸佔。我

建議透過小工程移除美化環境用的花叢及清拆安全島圍欄，並擴闊斑馬線及行人過路

處，保障行人安全，達致改善道路安全之效。 

動議措辭: 

「要求擴闊彩明苑與HKDI交界行人過路處」 

動議人：陳緯烈 

和議人：葉子祈 

二零二一年四月十四日 
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附圖：彩明苑與HKDI交界行人過路處 

 

 




